

# Knapp an Titeln vorbei

## Kein Gold für Waspo bei der Landesmeisterschaften

**Göttingen** (bod). Viele Medailen, aber kein Meistertitel: Mit einer Silber und Bronze sind die Rennkanuten der Waspo 08 von den Landesmeisterschaften über die Langstrecke in Hannover zurückgekehrt.

Erstmals starteten die Waspo-A-Schüler (13 bis 14 Jahre) in dem neuen Schülerverein (VK Nord), der die Leistungsdichte im Flächenland Niedersachsen stärken soll. Hier erreichte Max Staats über 200 Meter in seinem Lauf den ersten Platz, im K IV der VK Nord fuhr er auf Platz drei.

Malte Willig fuhr im K I auf den dritten Rang und erreichte im B-Endlauf über 200 Meter im K II Platz zwei. Über 200 Meter errang Marvin Huth in seinem Lauf Gold sowie im K II

Bronze. In weiteren Mannschaftsbooten der VK Nord gewann Lion Alexander Schettler im K IV über 2000 Meter Silber und belegte ebenfalls im B-Endlauf der K II den zweiten Platz.

Bei den Schülern freuten sich die B-Fahrer Sebastian Fischer und Moritz Lottmann im KI über die Distanz von 200 Metern über den zweiten und dritten Platz, über 2000 Meter errang Fischer Silber.

Bei den Damen fuhr Juniorinnen-Fahrerin Eva Katharina Schettler über 1000 Meter auf den zweiten und über 5000 Meter auf den dritten Platz, siegte im B-Endlauf über 200 Meter. In der Damen-Leistungsklasse errang Franziska Gründel im K I über 200, 1000 und 5000 Meter jeweils den zweiten Platz.